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Welches Thema liegt Ihnen besonders am Herzen, womit wird sich die Eichenauer CSU unter dem
neuen Vorstand voraussichtlich als Erstes befassen?

Banik: Banik: Zuna ̈chst mo ̈chte ich hervorheben, dass in den letzten Jahren hervorragende Arbeit im
Ortsvorstand geleistet wurde. Wir sind inhaltlich und thematisch sehr gut aufgestellt. Daher kommt
es fu ̈r mich darauf an, zuna ̈chst Kontinuitaẗ zu gewaḧrleisten. Dabei wird mir ein altbewa ̈hrtes Team,
erga ̈nzt durch einige neue Vorstandsmitglieder, helfen. In der Folge sind natur̈lich auch durchaus neue
Impulse zu setzen. Besonders liegen mir folgende Themen am Herzen: Als erstes ist hier die Entwicklung
der erneuerbaren Energien in Eichenau zu nennen. Auf diesem Gebiet hat die CSU Eichenau in den
letzten Jahren schon Einiges vorangebracht, dies gilt es konsequent voranzutreiben. Daru ̈ber hinaus
mo ̈chte ich stringent auf die na ̈chste Gemeinderatswahl hinarbeiten, um die CSU-Pra ̈senz im
Gemeinderat zu erho ̈hen. Und langfristig gedacht ist es mir ein großes Anliegen, dass der ku ̈nftige Erste
Bu ̈rgermeister von Eichenau wieder von der CSU gestellt wird.
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Wie sieht es mit dem Frauenanteil bei der Eichenauer CSU aus?

Banik:Banik:Im neuen Vorstand betrag̈t der Frauenanteil 40%, damit erful̈len wir exakt die Wu ̈nsche der
Partei. Dies wird unter anderem dadurch erreicht, dass wir zwei neue weibliche Mitglieder fu ̈r unseren
Vorstand gewinnen konnten. Hier sind wir auf einem guten Weg. Darub̈er hinaus haben wir junge,
weibliche Talente in unseren Reihen, die, wie Céline Lauer und Lara Stenssen, bereits in prominenten
Funktionen fungieren, und die wir in den nac̈hsten Jahren fur̈ verschiedenste Aufgaben weiter aufbauen
wollen.

Wie ist Ihr Tipp fu ̈r den 8. Oktober, mit welcher Partei soll die CSU nach Ihrer Meinung koalieren?

Banik:Banik:Zuna ̈chst moc̈hte ich betonen, dass unsere volle Unterstuẗzung unserem Landtagsabgeordneten
Benjamin Miskowitsch gilt. Er hat in den letzten fast fun̈f Jahren bewiesen, dass er der Richtige ist, um
uns im Bayerischen Landtag zu vertreten. Das Ziel fur̈ die Landtagswahl sind 40%, das wa ̈r schon was.
Was eine mog̈liche Koalition betrifft, bin ich der Meinung, dass man vor einer Wahl niemals eine
Koalition mit allen anderen, demokratisch gesinnten Parteien ausschließen sollte. Also warum nicht mit
den Gru ̈nen?


